

PULGUITA Y EL PERRO BLANCO

Había una vez en el barrio la Fantasía una niña que le gustaba ayudar a los perritos callejeros ella siempre estaba andando por toda la ciudad dándole comida y agua a los perritos y se hacía llamar por los niños como “Pulguita” la conocí cuando estaba dándole de comer a un perrito que estaba abandonado.

Un día cualquiera cuando pulguita tenía 10 años se cortó el dedo con una botella de la calle, pero en ese momento apareció de la nada un hermoso perro blanco y le lamio la herida la cual se curó en cuestión de segundos, ella quedó desconcertada pero con una gran paz y felicidad hacia el hermoso perro blanco que le curó la herida, en un descuido el perro blanco desapareció y ella lo buscó y no lo encontró, y ahí fue cuando se dio cuenta que tenía poderes que el perro blanco le había otorgado para ayudar a los perros, desde ese entonces se dedicó a ayudar a los perritos heridos de la calle, siempre que ponía su mano en la herida de algún perrito se curaba al instante.

Un día cuando iba caminando por la calle escuchó a animalitos chillando fuertemente así que se asomó a ver qué era lo que pasaba, cuando llegó al lugar se encontró en el callejón una caja de cartón que dentro contenía a cinco perritos con cortadas y enfermos.

Ella lo primero que hizo con su superpoder fue curarles las heridas después se dedicó a cuidarlos darles comida después de algunos meses los perritos se fueron curando completamente, ella en vez de dar a los perritos en adopción les cogió tanto cariño que se los quedó. Después de esto ella tuvo una vida feliz y siguió ayudando a más perritos con sus cinco ayudantes y fue feliz para siempre.

Angie Valeria Garzón Ceballos

Curso 602 J.M.